



MUSIKSCHULE BUTZBACH e.V.

**Abstands- und Hygieneregeln für den Unterricht
im Elementarbereich
(Musikalische Früherziehung, Eltern-Kind-
Gruppen, Ballett)
der Musikschule Butzbach
Stand: 17. November 2020**

Für diesen Unterricht gibt es verschiedene Hygienepläne, welche den Eltern bei Unterrichtbeginn per mail zugesandt werden und dessen Kenntnisnahme mit Unterschrift bestätigt werden muss. Ebenso muss eine Handynummer angegeben werden, unter der während des Unterrichts die Begleitperson erreicht werden kann, für den Fall, dass ein Kind wegen plötzlich auftretenden Krankheitssymptomen noch während des Unterrichts abgeholt werden muss.